

# ぬまづまちだより



## 残念なお知らせ

令和4年2月16日(水)朝、「長峰本村触の公民館の人たちが2週間前に植樹した場所に空き缶・空き瓶が捨てられている」という情報が入りました。

行ってみると1本1本の桜の周りに花苗が植えてありました。前日に地元の人が更なる景観を求めて植えられたそうです。その周辺に空き缶空き瓶が大量に捨てられているのです。数えてみると缶に瓶、アルミ缶のふたなど目に見えるだけでも**51個**もありました。

これは無神経なポイ捨てじゃなく、あまりにも悪質で嫌がらせじゃないかと思えるような捨て方、まず感じたことは「まさか沼津の人がやったのではないよね」、「まさか一人の仕業でなく数人でやったのではないよね」でした。

それが現にこの沼津の地で起こっているのです。あきれたというどころか悲しくなってきました。沼津のために山林だった土地を開墾しユンボで木の根っこを掘り上げ、畑の状態にして植えられた桜、その周りを花で飾ろうとしている地元の人たちの心を踏みにじっているのです。地主さんや館長さんはじめ開墾・植樹した人たちはどんな思いでこの光景を見ているのだろう。考えただけでもゾッとします。

警察にも通報して調査してもらっていますが、お願いした「まち協」も心が折れております。即片付けて元の状況に戻したいところですがしばらく地区の皆様にも見ていただいて、地区民全員であるべき姿を考えて行きたいと思えます。

この状況を見られた方、感想や思いを匿名で結構です。投稿していただければありがたいです。会長他「まち協」役員、事務局へ口頭でも知らせていただくと何らかの解決・解消策が見えてくるのではないかと思います。よろしく願いいたします。

汚い心でなく明るく元気で楽しいそして美しい沼津にするのが私たち沼津地区民の願いです。捨てられたごみは2月25日までにこちらで片づけたいと思えます。

